

Zur Lösung dieser Aufgabe sollen die Parteiorganisationen den Genossen in der FDJ helfen, regelmäßig Theater- und Filmabende, Jugendkonzerte, Jugendbälle, Frühlings- und Pressefeste usw. zu organisieren. Eine besonders große Hilfe für die Arbeit der FDJ stellt die Organisierung eines qualifizierten Aktivs von Referenten für die verschiedensten Wissensgebiete dar. Populär-wissenschaftliche Vortragsreihen, öffentliche Diskussionen und Ausspracheabende, Streitgespräche (besonders an Hoch- und Oberschulen) sollen von solchen Referenten aus den verschiedensten wissenschaftlich-technischen Berufen geleitet werden. Die Parteileitungen sollen unseren Genossen Ärzten, Technikern, Ingenieuren, Künstlern, Hochschullehrern, den Funktionären der staatlichen Verwaltung Parteiaufträge erteilen, von Zeit zu Zeit Vorträge, Konsultationen und Diskussionen für die Jugend durchzuführen.

Darüber hinaus erscheint es notwendig, daß sich alle Parteileitungen mit dem Stand der Entwicklung der in ihrem Tätigkeitsbereich befindlichen Volkskunstgruppen, Jugendorchester und -chöre usw. beschäftigen. Unsere Parteileitungen sollen die Genossen der FDJ bei der Aufstellung der Arbeits- und Entwicklungspläne der Kulturgruppen beraten.

Eine Reihe von Parteiorganisationen hat die Initiative ergriffen, mit Hilfe von Künstlern die künstlerischen Laienzirkel der FDJ zu unterstützen. Nunmehr müssen alle Parteiorganisationen die Leitungen der FDJ zur Organisierung derartiger Zirkel anregen und sie dabei unterstützen.

Die Parteiorgane können ihre Aufgabe zur Erziehung der Jugend nur meistern, wenn sie es verstehen, das organisatorische Zurückbleiben der Freien Deutschen Jugend raschestens zu überwinden.

Was ist dazu notwendig?

Die Parteileitungen müssen sich besonders auf die Auswahl, Entwicklung, Förderung und parteimäßige Erziehung der FDJ-Kader konzentrieren und die Leitungen der FDJ lehren, die Masse der Jugend im sozialistischen Aufbau zu leiten.

Die Tatsache, daß viele Leitungen der Grundorganisationen und Kreisleitungen der FDJ nicht oder nur ungenügend qualifiziert besetzt sind, muß die Leitungen der Parteiorgane veranlassen, die besten und aktivsten Jugendlichen und jungen Genossen rasch für leitende Arbeit in der FDJ zu qualifizieren, um die Leitungen der FDJ zu stabilisieren.